



4 Pièces

105 m²

Réf. 1958 AS

2 600 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière - Luxueux appartement rénové Situé au cœur de Cannes, entre la Rue d'Antibes et la mythique Croisette, cet appartement offre un accès privilégié aux boutiques de luxe, restaurants raffinés, plages de sable et au Palais des Congrès. Niché dans une résidence de standing sécurisée, au 4ème étage avec ascenseur, cet appartement entièrement rénové est le choix parfait pour vos séjours d'affaires ou de loisirs. Descriptif Hall d'entrée, toilettes invités. Somptueux appartement 105 m² s'ouvrant sur une belle terrasse 26 m² avec vue latérale sur la mer. Superbe séjour élégamment agencé ...

Seasonal rental - Luxurious renovated apartment Located in the heart of Cannes, between Rue d'Antibes and the legendary Croisette, this apartment offers privileged access to luxury boutiques, refined restaurants, sandy beaches and the Palais des Congrès. Nestled in a luxury, secure residence on the 4th floor with lift, this fully renovated flat is the perfect choice for your business or leisure stay. Description Entrance hall, guest toilet. Sumptuous apartment 105sqm opening onto a beautiful terrace 26sqm with side sea views. Superb, elegantly furnished living room with sofa, two armchairs and ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

